

Boletín Inf. Núm. 194 Eduardo Carrillo Comunicación Social

Ingresan otras siete preparatorias de la UdeG al Sistema Nacional de Bachillerato

Actualmente la UdeG cuenta con cuatro. Al final de este año podría tener 34 evaluadas.



Un total de siete preparatorias de la Universidad de Guadalajara ingresaron al Sistema Nacional de Bachillerato (SNB), que sumadas a las cuatro dictaminadas en agosto pasado, y nueve en espera, en breve la UdeG tendrá 20 escuelas evaluadas por el

Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior, A.C.

En rueda de prensa, el Rector general maestro Tonatiuh Bravo Padilla, destacó el esfuerzo institucional por avanzar en la acreditación e informó que con este logro, casi 40 por ciento de los planteles de bachillerato están evaluados e ingresaron al SNB. La meta es seguir con este ritmo de trabajo académico que "distingue al SEMS".

Para avanzar en dicha meta, el Sistema de Educación Media Superior (SEMS) y la UdeG efectuaron una reforma curricular hace seis años. Al arrancar el SNB, hace tres años, la institución impulsa acciones en sus preparatorias para evaluar el trabajo académico a fin de acreditarlas, dijo.



La directora del SEMS, doctora Ruth Padilla Muñoz, destacó las preparatorias reconocidas por su calidad: 4, 15, 16 y Tonalá Norte, así como las escuelas regionales de Degollado, El Salto y Atotonilco, con su módulo de Ayotlán y sus extensiones: San Francisco de Asís y La Ribera. Éstas alcanzaron el nivel II, para los próximos tres años.

Dijo que en México existen más de 13 mil planteles de bachillerato y sólo menos de 500 han sido evaluadas y aprobadas por el SNB. De éstas, sólo 35 han alcanzado el nivel II. Cabe señalar que el 25.71 por ciento son de la UdeG, es decir, la cuarta parte de los planteles con nivel II en México pertenecen a esta casa de estudios.

Padilla Muñoz destacó que con este logro, es avalada la calidad educativa de los planteles de la UdeG. En lo financiero, la institución puede participar en bolsas de concurso para mejorar la infraestructura y el equipamiento de los planteles y la posibilidad de crear nuevos. "Otro beneficio, es que se implanta un modelo de gestión de la calidad académica y administrativa, lo cual garantizará a nuestras escuelas que cada vez sean mejores".

Bravo Padilla abundó: Con el ingreso al SNB, se demuestra que "los programas están actualizados", por ejemplo. "En pocas palabras, este modelo implica documentar procesos y dejar muy poco espacio a la improvisación de las escuelas, y sobre todo (permite) una planeación a mediano y largo plazo".

La directora del SEMS informó que con las acreditaciones recientes, 35 por ciento de la matrícula estudia en planteles de calidad. Dio a conocer que todas las escuelas trabajan para obtener su ingreso. Son 14 las que tienen posibilidad de seguir este año con el proceso. Es decir, al cerrar el 2013, podría haber 34 escuelas evaluadas de las 55 que tiene el SEMS.



Al acto acudieron el Vicerrector Ejecutivo, doctor Miguel Ángel Navarro Navarro y directores de las preparatorias dictaminadas: de la 4, la maestra Paula

Alcalá Padilla, de la 15, maestra María Lomelí Urquieta; de la 16, maestra Rosalinda Mariscal Flores; de Tonalá Norte, maestro Edgar Torres Orozco; de Degollado, la maestra Olga Torres Flores; de El Salto, maestro José Delgadillo Pulido y de Atotonilco, el maestro José Oswaldo Macías Guzmán.